

# Somos Elda se fractura tras el batacazo en las elecciones municipales

03/06/2019



Reme Soler y Borja Moreno, número uno y dos de Somos Elda, en una imagen de campaña.

**Somos Elda** no obtuvo un buen resultado el pasado 26 de mayo en las elecciones municipales. Ahora, una semana después, el partido podría desaparecer, pues sus miembros se han separado. Anoche los fundadores del partido, encabezados por **Borja Moreno**, anunciaron que se marchan, y aunque anoche la alcaldable Reme Soler afirmó que se quedaba, ahora ha anunciado que también se va al considerar que Moreno la está atacando por quedarse.

En la asamblea que Somos Elda celebró anoche, Moreno todavía como presidente del partido planteó al sector de Reme Soler que tendrían que elegir, **o se marchaba el grupo que apoya a la candidata o se iban ellos, los fundadores, porque sus formas de**

**trabajar no son compatibles.** El sector que apoya a Soler decidió no renunciar a un proyecto que también consideran suyo y que han impulsado.



Moreno explica que se marchan los fundadores del mismo, once personas que vuelven a Eldenses Plataforma Ciudadana, entidad de la que surgió Somos Elda tras el éxito en redes sociales y cuatro años de trabajo. El ya expresidente de Somos Elda, **Borja Moreno**, recalca que abandonan el partido porque **“no nos gusta el método de trabajo de acción-reacción**, aceptamos en un primer momento porque **nos dijeron que era la forma para obtener miles de votos**, pero no fue así. El

proyecto ha fracasado hasta en el barrio de la candidata, Nueva Fraternidad. **No era una buena candidatura. Como les ofrecimos una opción, nosotros somos los que nos vamos”**.

**Reme Soler ha querido responder** a estas palabras y afirma que **“el grupo que se quedaba era el que impulsó el partido y lo hizo crecer**, los fundadores no supieron adaptarse. **Yo ofrecí irme ayer, pero la mayoría, 13 personas, me pidió quedarme**. Ahora vistas las críticas de Moreno, que ha demostrado ser dictatorial y que cae en el victimismo en **redes sociales**, me voy. Propuso de buenas formas que una parte se fuese, pero ahora **ha demostrado que no era una opción real, me marcharé del partido y crearé uno nuevo**, no permitiré que me manchen la carrera política, cuando es una persona que hasta se enfadaba si no salía en las fotos. El problema empezó cuando me prefirieron a mí como candidata y no a él”. Reme Soler recalca que en su barrio ha sido el que más votos ha obtenido.

Así el partido Somos Elda podría desaparecer.